



Participantes en el programa formativo iniciado ayer. :: ALMEIDA

El emprendimiento alumbra nuevas jornadas formativas

:: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Bisite Accelerator y el Proyecto Welcome iniciaron en la Hospedería Fonseca el programa formativo Emprende Salamanca, en el que emprendedores de conocidas empresas locales desgranar los diferentes aspectos para el desarrollo de una idea emprendedora. El programa espera atraer a emprendedores y equipos, tanto con proyectos ya desarrollados, como a aquellos que solo tienen una idea de negocio y quie-

ren recibir formación desarrollar sus negocios futuros más rápidamente.

Félix Velasco (Wembley Studios), Richard Dighero (BriteShoes), Emilio Galán y Rubén Sánchez (BeOnPrice), Roald Shoenmaker (Súmate), Jesús Lozano (Silicon Seeds) y el consultor industrial Diego Marqueta integran el elenco de ponentes. También se contempla un programa paralelo para los emprendedores que quieran que sus proyectos sean mentorizados.